



obert will ein neues Leben beginnen. Seine Sucht nach dem Rausch der Geschwindigkeit hatte ihn ins Gefängnis gebracht. Jetzt hat er seine Strafe abgesessen und ist fest entschlossen, die Fehler der Vergangenheit nicht zu wiederholen. Er kehrt zurück ins Haus seiner Eltern und kann eine Ausbildung anfangen.

Alles läuft gut. Bis er Alice trifft. Schicksalshaft fühlen sich die um Jahre ältere Englischlehrerin und Robert von einander angezogen. Um in ihrer Nähe zu sein, nimmt Robert bei Alice Unterricht. Doch je intensiver die Beziehung wird desto mehr wirft die Bekanntschaft Robert aus der Bahn. Alte Schuldgefühle machen sich bemerkbar und auch seine ehemaligen Kollegen setzen ihn unter Druck. Seine Vergangenheit holt ihn ein und droht, alles zu zerstören.

«Elektrisierend.» Urs Arnold, cineman.ch

"Der Film geht tief, vergisst aber nie den Humor – und überrascht mit charmanten Einfällen."
Brigitte Häring, SRF

«Wie die Hauptfiguren ineinander verknotet sind, bis sie nicht mehr voneinander loskommen, ist ein Wagnis, das sich auszahlt.»

Florian Keller, WoZ

**AB 5. MÄRZ IM KINO** 







